

WB-WH-01-008 Wir machen den Welthandel fair

Antragsteller*in: Tobias Wolf (Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg KV)

Änderungsantrag zu WB-WH-01

Von Zeile 8 bis 9:

Doch die Globalisierung hat eben auch eine **anarchischenicht-regulierte**, ungerechte und brutale Seite. In vielen ärmeren wie reicheren Ländern werden Menschen in einer globalen Wertschöpfungskette

Begründung

Es wird definiert wogegen wir sind. Da wir etwas regulieren wollen, sollten wir nicht die Anarchie ins Feld führen. Stattdessen „nicht-reguliert“ oder „unreguliert“ schreiben, beschreibt besser was wir meinen.

Unterstützer*innen

Rhea Niggemann (Berlin-Kreisfrei KV); Oliver Powalla (Berlin-Kreisfrei KV); David Hartmann (Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg KV); Pascal Striebel (Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg KV); Thomas Wolff (Berlin-Charlottenburg/Wilmersdorf KV); Annika Kerstin Gerold (Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg KV); Astrid Rothe-Beinlich (Weimar-Stadt KV); Fritz Lothar Winkelhoch (Oberberg KV); Karl-Josef Aicher (Bodenseekreis KV); Klemens Griesehop (Berlin-Pankow KV); Bernd Kraft (Main-Kinzig KV); Ruth Birkle (Karlsruhe-Land KV); Vasili Franco (Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg KV); Manuel Mörs (Schleswig-Flensburg KV); Jörg Haas (Berlin-Pankow KV); Robin Luge (Harz KV); Wolfgang Remmers (Berlin-Kreisfrei KV); Thomas Dyhr (Brandenburg LV); Philipp Schmagold (Kiel KV); Sabine Killmann (Rhein-Sieg KV)